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La Iglesia Evangélica Salem estrenó su nuevo auditorio. El pastor Marcos Vidal nos
habla de ese acontecimiento y también de su reciente gira por Argentina junto a Danilo
Montero
  

Marcos Vidal presidiemdo el primer culto celebrado por la Iglesia de Salem de Madrid, el
pasado 6 de diciembre, en su nuevo auditorio / Foto: Iglesia Salem

  

(PODCASTS, 09/12/2015) El pasado domingo 6 de diciembre fue un día histórico y lleno de
emoción para los fieles y los responsables de la Iglesia Evangélica de Salem. Después de siete
años de “peregrinaje”, desde la venta de su antigua sede, y tras tener que sortear muchos
obstáculos para la edificación de su nuevo templo, por fin pudieron estrenar su nuevo auditorio
con capacidad para 1300 personas sentadas.
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Actualidad Evangélica conversó con el pastor de la Iglesia Salem, el conocido cantautor Marco
s Vidal
, quien nos contó sus impresiones sobre este hecho y, también, sobre su reciente gira por
Argentina junto a Danilo Montero.

  

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Noticia relacionada:

  

. Marcos Vidal: “Lo que más sentimos es agradecimiento”  (13/04/2015)

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8661:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-09122015&amp;catid=115:podcasts-ae
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8146:marcos-vidal-lo-que-mas-sentimos-es-agradecimiento&amp;catid=46:actualidad
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

